

Communiqué de presse

Silja Stofer devient la nouvelle cheffe Communication d'entreprise

Silja Stofer (35 ans) reprend les rênes de la Communication d'entreprise (CE) de fenaco société coopérative au 1^{er} juillet 2019. Elle succède à Alice Chalupny (39 ans) qui reprend la direction de la Communication d'entreprise de la compagnie d'assurance Mobilière.



Silja Stofer a obtenu un diplôme d'hôtelière-restauratrice ES à l'Ecole hôtelière de Lucerne, puis un MAS en gestion marketing et économie d'entreprise à l'Université de Bâle. Par ailleurs, elle dispose d'un CAS en Online Marketing Communications et Digital Innovation de la Fachhochschule Nordwestschweiz.

Lucernoise d'origine, elle a grandi dans une exploitation agricole. Entre 1999 et 2003, elle a fait ses premiers pas dans le journalisme en tant que chroniqueuse et free-lance pour les journaux régionaux lucernois Surseer Woche et Sempacher Woche. De 2002 à 2007, elle a travaillé dans différentes entreprises de restauration en Suisse alémanique et en Suisse romande.

En 2008, elle a rejoint le groupe de restauration ZFV-Unternehmungen à Zurich où elle a été chargée de mettre en place un département complet de marketing et de communication.

En 2015, elle quitte sa fonction pour reprendre la direction de la communication et du marketing de l'hôpital zurichois Waid et devient également chef adjointe de l'état-major de direction en 2017. Silja Stofer vit dans le canton de Lucerne, est mariée et maman d'un petit garçon.

« Je me réjouis d'avoir trouvé en Silja Stofer une personne hautement qualifiée, enthousiaste et motivée pour diriger la Communication d'entreprise », déclare Martin Keller, Président de la Direction de fenaco société coopérative. « Grâce à ses connaissances spécialisées et ses grandes compétences sociales, je suis persuadé qu'elle développera l'unité de prestations avec succès tout en y apportant sa touche personnelle. »

Silja Stofer succède à **Alice Chalupny (39 ans)** qui reprend la direction de la Communication d'entreprise de la compagnie d'assurance Mobilière au 1^{er} juin 2019. « Je remercie Alice Chalupny pour son grand engagement couronné de succès », ajoute Martin Keller. « En développant une communication d'entreprise intégrée, elle a posé de nouveaux jalons au sein de notre entreprise. Elle a renforcé et marqué de son empreinte l'image et l'identité du groupe fenaco-LANDI. Je regrette son départ et lui adresse tous mes meilleurs vœux pour l'avenir. »